

Fecha 02/07/2025 Audiencia 8.400 Vpe: \$264.813 Tirada: 2.800 \$604.800 Vpe pág: Difusión: 2.800 Vpe portada \$604.800 Ocupación: 43,79%

Pág: 9

Asociaciones Gremiales de la Macrozona Norte se reúnen en la ciudad de Copiapó

Junto a SOFOFA, los gremios de Iquique, Antofagasta, Atacama y Coquimbo debatieron en torno a los desafíos para el desarrollo territorial y las proyecciones de crecimiento. ras participar en la Cena de Camaradería por el 35º aniversario de CORPROA, la Asociación de Industriales de Iquique (AII), la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), la Corporación Industrial para el Desarrollo Regional de Coquimbo (CIDE-RE) y la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (CORPROA) realizaron una jornada de trabajo junto al equipo de la Sociedad de Fomento Fabril (SOFOFA).

66 Estamos priorizando todas aquellas iniciativas que son habilitantes para promover un crecimiento sostenible. Estos proyectos, que son los que permiten que el desarrollo se lleve a cabo, queremos articularlos y transformarlos en información útil para la priorización de políticas públicas en la Macrozona Norte" dijo Matías Concha, Consejero y Presidente del Comité de Desarrollo Regional de SOFOFA.

Respecto a la relevancia de la Macrozona para SOFOFA, el Consejero de la gremial señaló que

66 el paraguas que nos une es el crecimiento. Hemos dicho que queremos subir el crecimiento tendencial desde el 1.8% al 4%, pero no lo vamos a lograr si no tenemos las herramientas necesarias. Este trabajo conjunto nos permite ordenar la batería de proyectos disponibles y ponerlos a disposición de la política pública. Dicho de otra forma, no podemos avanzar si no tenemos la



Sección:

Frecuencia:

ACTUALIDAD

DIARIO

bajada regional que estamos construyendo junto a los gremios del Norte".

En la jornada también se presentó Prisma, una plataforma interactiva que utiliza inteligencia artificial
y análisis de datos para identificar y
visibilizar las trabas a la inversión en
Chile, especialmente aquellas relacionadas con el Sistema de Evaluación
de Impacto Ambiental (SEIA). La plataforma de SOFOFA analiza millones
de documentos para mapear proyectos, etapas, impactos y desafíos, con
el objetivo de proponer mejoras normativas y dinamizar la obtención de
permisos.

66 La Macrozona Norte tiene un rol fundamental para la economía chilena, siendo el motor de nuestra minería y una fuente crucial de divisas y empleo que impulsa el PIB nacional y el desarrollo de infraestructura clave, sumado al crecimiento constante de pro-

yectos de energía renovable. Es precisamente por esta trascendencia que el trabajo colaborativo entre las asociaciones gremiales que la integran es beneficioso, ya que al unir nuestras voces, no solo amplificamos las necesidades y propuestas regionales ante las autoridades centrales, promoviendo políticas públicas adaptadas a la realidad local y una mejor articulación público-privada, sino que también fomentamos la diversificación productiva, el desarrollo de proveedores locales y una mayor cohesión territorial, presentando un frente unido que potencia la atracción de inversiones y asegura un desarrollo más sostenible y equitativo para nuestras regiones y para todo el país", comentó Juan José Ronsecco, Presidente de CORPROA y anfitrión de la jornada.